

Indagan homicidio de un hombre en su domicilio de Quilimarí

Personal de turno de la Brigada de Homicidios La Serena desarrollan, desde esta madrugada, diversas diligencias por el hallazgo de un hombre que presentaba impactos de bala y yacía al interior de su domicilio, según denunció su pareja a Carabineros.

Otro hallazgo de cadáver en la zona, por eso por instrucción del Ministerio Público, personal de turno de esta brigada especializada, con perritos del Laboratorio de Cri-

iminalística Regional, desarrollan el trabajo científico técnico en el sitio de suceso, por el homicidio con arma de fuego cometido contra un hombre de 50 años, al interior de

su domicilio» informó el subprefecto Freddy Montoya, jefe de la Brigada de Homicidios La Serena.

Según los antecedentes preliminares de la investigación, un grupo de sujetos habría abordado a la víctima en su hogar y, tras efectuar dos disparos, huyen del inmueble. Al análisis externo policial, el cadáver presenta dos impactos balísticos, uno en el crá-



neo y otra lesión en el tórax posterior, con salida de proyectil. La víctima tiene antecedentes y, a esta hora, si-

guen las diligencias en desarrollo para ubicar el paradero de los responsables y proceder con su detención.